

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

La Ville de Saguenay se prépare...

CHUTE DE NEIGE ET PLUIE VERGLACANTE/GRÉSIL À VENIR

Saguenay, le 10 janvier 2020 – La Ville de Saguenay avise les citoyens qu'un important « cocktail météo » arrivera sur la région, les samedi et dimanche 11 et 12 janvier. Selon les premières estimations, il pourrait tomber entre 10 et 25 centimètres de neige de même qu'une certaine quantité de pluie verglaçante et/ou de grésil. De plus, des vents importants pourraient causer de la poudrière à certains endroits.

Bien que nous soyons présentement en période de déneigement, nous redoublons d'ardeur afin de finaliser la préparation de nos équipements en collaboration avec le Service des équipements motorisés. Par ailleurs, en cas de besoin, différents services de la ville seront interpellés afin de faciliter la circulation sur nos routes.

Nous prions donc les citoyens de Saguenay de prévoir leurs déplacements en conséquence.

Rappelons que, lors d'une tempête, c'est généralement environ 150 véhicules de toutes sortes qui interviennent sur nos routes, incluant les entrepreneurs à contrat. Aussi, plus de 200 employés s'affairent à différentes tâches, et ce, sur plusieurs quarts de travail.

-30-

Source : **Jeannot Allard**
Directeur des communications et des
relations avec les citoyens
418 698-3350 poste 5222